

Köln, 15.11.21 / Klei

PRESSEINLADUNG

**Pressemitteilung anlässlich des Internationalen Gedenktages
„Nein zu Gewalt an Frauen“**

Einladung zum interreligiösen Abendgebet

Seit 1981 wird weltweit der internationale Tag „Nein zu Gewalt an Frauen“ ausgerufen.

„Auch Gewalt ist pandemisch“ ist unser Leitwort des diesjährigen interreligiösen Abendgebetes zum internationalen Gedenktag „Nein zu Gewalt an Frauen“.

Gestaltet von Christinnen, Musliminnen und Vertreterinnen der Bahai Gemeinde beten wir für die Frauen, die tagtäglich der Gewalt in der Familie, am Arbeitsplatz und in der Gesellschaft ausgesetzt sind. Gerade in dieser anstrengenden Pandemie Zeit sind viele Familien insbesondere viele Frauen oft schwierigen Situationen ausgesetzt.

Wir möchten daher auch in diesem Jahr wieder ein Zeichen setzen und rufen auf:

**„Auch Gewalt ist pandemisch“
Sonntag, 25. November 2018 • 18:00 Uhr
in der Kirche St. Severin, Severinskirchplatz, Köln Südstadt**

Herzliche Einladung zur Teilnahme!

IHRE ANSPRECHPARTNERIN:

**Elisabeth Grumfeld · Vorstand des Katholikenausschusses in der Stadt Köln
Domkloster 3 - 50667 Köln · Telefon 0221 925847-80 · Telefax 0221 925847-71
koeln@katholikenausschuss.de · www.katholikenausschuss.de**

Der Katholikenausschuss als Vertretung der katholischen Laien in Köln nimmt Stellung zu aktuellen Themen und Ereignissen in Kirche, Stadt und Gesellschaft. Er gibt denen eine Stimme, die keine Lobby haben, und setzt sich für ein menschliches Miteinander in gegenseitiger Toleranz ein.